

Adelaida Sueiro Cabredo de Alayza

Profesora emérita del Departamento
Académico de Teología de la PUCP



Semblanza

Adelaida Sueiro Cabredo de Alayza es Graduat en Sciences Religieuses por la Université Catholique de Louvain y Licenciada en Educación Secundaria con Especialidad en Teología por la Pontificia Universidad Católica del Perú. En la Pontificia Universidad Católica del Perú, la profesora Sueiro ha enseñado en el Departamento Académico de Teología desde 1970 hasta diciembre de 2021. Ejerció la docencia en Estudios Generales Ciencias, Estudios Generales Letras, la Facultad de Arte y Diseño, Facultad de Educación, antigua Facultad de Trabajo Social y el Plan Adulto. Fue auxiliar del jefe del Departamento Académico de Teología, coordinadora del área de Teología en Estudios Generales Ciencias, y miembro del Consejo del Departamento Académico de Teología. Ha sido, durante muchos años, coordinadora de las Jornadas de Reflexión Teológica, curso ofrecido por el Departamento de Teología. Ha sido consultora de la Conferencia Episcopal Peruana para el tema de nuevos movimientos religiosos y ha participado en varios encuentros del Consejo Episcopal Latinoamericano. Ha participado en eventos de carácter teológico, filosófico, pastoral y misionero en el Perú y en Argentina, Brasil, Colombia, Guatemala y Venezuela. Ha sido coordinadora del área de reflexión teológica del Instituto Bartolomé de las Casas. Es autora del libro *La mujer, un rostro del pobre en el Perú*. Es autora, además, de artículos publicados en la revista Páginas y en otras publicaciones teológicas.

La profesora Sueiro ha sido la primera mujer y laica en integrar la plana docente del Departamento Académico de Teología de la PUCP, y ocupa un lugar entre las primeras teólogas de nuestro continente. Como auxiliar del jefe de Departamento académico de Teología entre 1974 y 1977, la profesora Sueiro contribuyó a la organización del naciente Departamento, creado en 1969. Ha influido en varias promociones de estudiantes por la calidad académica y humana de su docencia. Asimismo, la dimensión de la responsabilidad social universitaria ha sido una preocupación constante en los cursos que la profesora Sueiro ha dictado, ligada a su celo por la formación de sus alumnos en la responsabilidad ciudadana y en el compromiso social implícito en la fe cristiana. El trabajo de investigación de la profesora Sueiro ha estado vinculado con la teología como reflexión de la experiencia de fe en América Latina. Ha dedicado su atención de modo específico a los temas de la encarnación de Dios en Jesucristo como eje articulador del mensaje de salvación, el impacto de la teología latinoamericana en la tarea pastoral y el Magisterio de la Iglesia, y la fe y la presencia de las mujeres de sectores populares en la Iglesia, la sociedad y los movimientos sociales en el Perú y América Latina, entre otros.